
【PCﾒｰｶｰ Made in Japan回帰？】
製造拠点を海外へ移す日本企業は多いですが、

レノボ等のPCﾒｰｶｰは日本国内での生産に切替えて
います。日本の工場の製造コストは高いけれども、メｲド・
イン・ジャパンという原産地証明は高コストを補って

あまりある価値を持つとレノボは判断したのでしょう。
日本企業はそれに気づいていないのかなぁ？
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沼津経営塾開催日

５月１０日（木）沼津市民文化センター第五会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【こんな顔だっけ？】
先日、久し振りに妻と向き合って食事をしました。

顔を見ていると、「あれ？ 俺ってこんな人と結婚
したかなぁ？」と思うようになり、見れば見るほど
不思議な感じになりました。
「妻ってこんな顔？ この人はいったい誰なんだ？｣
もちろん、妻には言いませんでしたよ。（汗）
そんな事もあって次の日、母の顔を見ていると、
やっぱり「あれ？ 俺の母親の顔ってこんな顔だっ
け？」って思っちゃったんです。
自分が思っていた母と、目の前の母が違うのです。
自分の頭がおかしくなっちゃったかと思いましたよ。
皆さんは私のような経験、ありませんか？
同じ漢字をずっと見ていると、「あれ？こんな漢字
だったかな？」って思ってしまうことがありますが、
それと少し似ているかもしれません。
皆さんも大切な人の顔、よく見てみて下さいよ！

２０年も一緒にいると、（母とは５０年ですね）
顔なんてしっかり見る事もなくなり、バタバタと毎
日が過ぎていく中で、大切な人の顔さえ、事実では
なく、頭の中の記憶だけで過ごしていたとは･･･
しっかり観察をしていなかったのですね。（汗）

実際には妻も母も、白髪が増えたり、シミが出来
たり、しわが増えたりしていましたし、もちろん私
だって髪の毛が薄くなったり、シミしわが増えたり、
体形もずいぶん変わりましたよ。鏡の中の自分に
「お前は誰だ？」って言った事もあります。

大事な人なのに、そこにいるのが当たり前すぎて、
しっかり見ようともしない。
たまには、じっくり、愛する妻の顔を見ながら酒を
飲んだり、大切な母の顔を見ながら、ゆっくり話を
したり、そんな時間を持つことも大事ですかねぇ。
（誰ですか？ じっくり見て飲んだら悪酔いするっ
て言っている人は？）

大切な人を、もっともっと大切にしていきたいと
思います。
ただ、問題なのは、妻が私と一緒にいるよりも英語
の勉強、東方神起のライブＤＶＤを見る時間を選ぶ
こと。 妻よ！ 私といる時ぐらい、その耳をふさ
いでいるイヤホン取ってよ。
それから“俺の顔”忘れてないだろうね･･･

【次は“おかず”も下さい！】
前回の経営塾の時、杉井先生が私の顔を見るやい

なや、思い出したように昔聞いた“ある成功者”の
話をして下さいました。

その方は田舎に移り住み、ある店を開いたのです
が、なかなか商売が上手くいかずにいました。時々
鳴る電話は、仕事が暇な事を知っているお年寄りか
らの「テレビの映りが悪いから直してほしい！」と
か、「重たい荷物があるから運んでほしい」といっ
た、本業とは違う、お金にならない頼まれ事ばかり
で、今日の食事代にもことかくような状況でした。
それでも、この町になじまないとと、頼まれ事を請
け負っていたそうです。

ある日、また依頼が入りました。それはある農家
からで、「農機具を直してほしい」という依頼です。
スクーターの燃料を見ると、そのお宅に向うだけの
燃料しかありません。これでは帰りはスクーターを
押して帰らなくてはなりません。そう思いながら
渋々現地に出向き、農機具を修理し終わって帰ろう
とスクーターを見てビックリ！

荷台には、たくさんの“お米”が括り付けられてい
て、燃料も“満タン”になっていたのです。

こんな時、皆さんだったらなんて言います？

私だったら心から喜んで「神様！ありがとうござい
ます。」と大満足したと思うのです。

でも、その成功者の人は違いました。

私と同様に「神様！ありがとうございます。」と
言ったあとに、「どうか、この次は“おかず”も下
さい！」と手を合わせたというのです。
分かりますか？ この違い。

その方が成功者になれたのは、｢次はおかずも･･･」
と祈れたからだというのです。

ほとんどの人は嬉しいことがあると、それで満足
してしまいます。すると神様も、それで満足してく
れたのならそれでいいかと思って、次の人の所に
いってしまうというのです。その方の話では、神様
は無限の愛をもっているから、どんなに願い事をし
ても、どうって事ないのだそうです。

私もたまに契約がもらえた日は、それで満足して
ご褒美のビールを飲んでいましたが、これからはも
う一件の契約を目指してみたいと思いました。

あっ！ いつ、何があってもいいように、荷台を少
し空けておくことにしよう。
「神様ぁ～ 宜しくお願いしますよ！」
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